

Carte bancaire Agir

CRÉDIT COOPÉRATIF

FAITES FRUCTIFIER VOTRE ÉPARGNE ! POUR LE LOGEMENT ET L'INSERTION DES PERSONNES EN DIFFICULTÉ

La carte AGIR est une carte bancaire classique créée par le groupe Crédit Coopératif qui permet au détenteur de faire un don à Habitat et Humanisme, association reconnue d'utilité publique, lors de chaque paiement.



UNE CARTE BANCAIRE SOLIDAIRE AUX MÊMES CONDITIONS DE FRAIS QU'UNE CARTE CLASSIQUE

=> Le crédit coopératif donne à Habitat et Humanisme :

- A l'ouverture de la carte Agir : **3€**
- A chaque retrait dans un distributeur automatique bancaire : **12 centimes** pour un retrait dans les réseaux Caisse d'Épargne, Crédit Coopératif ou Banque Populaire et **5 centimes** pour les autres réseaux

=> La transformation d'une carte Visa Agir en carte solidaire par l'option « Agir option solidaire ensemble » est gratuite. Pas de changement de code. Cette option permet au détenteur, lors d'un paiement ou retrait d'effectuer **un don compris entre 5 centimes et 50€**.



La carte AGIR est labellisée Finansol. Attribué par un comité d'experts indépendants, ce label garantit solidarité, éthique et transparence aux épargnants qui souhaitent donner du sens à leur épargne.



UNE FISCALITÉ AVANTAGEUSE

=> Les dons que vous effectuez auprès d'Habitat et Humanisme ouvrent droit à une réduction d'impôts de 75% dans la limite de 537€ et à 66% pour la partie supérieure, dans la limite de 20% du revenu imposable.

BON À SAVOIR

L'attestation fiscale, pour justifier de votre réduction d'impôt sur le revenu, est émise par Habitat et Humanisme, sans montant minimum. En cas de non réception, vous pourrez en faire directement la demande auprès d'Habitat et Humanisme.

POUR SOUSCRIRE À LA CARTE SOLIDAIRE AGIR :

Contactez votre conseiller

POUR TOUT RENSEIGNEMENT SUR LA CARTE SOLIDAIRE AGIR :

Contactez Habitat et Humanisme :

Tél. 04 72 26 03 48

✉ epargne.solidaire@habitat-humanisme.org

Depuis plus de 30 ans, face à l'exclusion et l'isolement, Habitat et Humanisme agit en faveur du logement, de l'insertion et de la création des liens sociaux.

Résolument tourné vers l'innovation, le Mouvement a développé des outils économiques à vocation sociale pour financer et mener à bien son action.